
太子奶债权人会议延期

本报10月24日讯 今日晚间， 记者获

悉，原定于10月25日召开的湖南太子奶集团

生物科技有限责任公司第一次债权人会议

将推迟。

湖南太子奶的一位债权人告诉记者，10

月23日上午，他的委托律师接到了湖南太子

奶破产重组管理人的电话通知， 说受台风

“鲇鱼”影响会议推迟。除此之外，没有透露

其他信息。 株洲日报的官方网站也刊载了

上述消息。因此，原定10月25日召开的“湖南

太子奶”第一次债权人会议延期。具体召开

时间管理人将另行通知。 ■记者 鲁军
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纵观当下，企业触网大搞网络

营销是大势所趋，让人想不到的是

这些专为别人出谋划策的咨询企

业也潜伏已久。 一直以来，咨询行

业给人的感觉是高智慧、 高难度、

小众市场，出卖智慧为生。

巅峰智业集团跳出传统思路，

运用新平台，抢占首发优势，经过

八年搜索营销实践，把巅峰智业打

造成国内领先、规模最大的专业旅

游咨询集团公司。

从试一试到营销主力

巅峰智业的主营业务是从事

旅游规划咨询， 属于产业链上游，

主要跟各地的旅游主管企业打交

道比较多。据巅峰智业集团信息总

监叶铁伟介绍，公司起步时，在国

内做这个行业的企业还很少，公司

其实进入了一个蓝海。那时的业务

拓展主要靠公司的业务人员跑客

户，由于公司规模不大，业务量要

求也不是很高。

随着整个行业的发展和成熟，

进入的企业越来越多，竞争也更加

激烈。 同时，巅峰智业也在不断的

发展壮大， 对业务量的要求也更

高，原有的推广方式已经不能满足

我们业务量的需求。“公司开始重

视营销工作，包括在报刊及行业媒

体上投放广告，从 2002 年开始，我

们也尝试着开始使用百度推广，当

时就是抱着试试看的心理，投放量

还比较低。 ”叶铁伟回忆公司最初

接触百度搜索营销。

作为“参谋”的咨询公司一般

都是“春江水暖鸭先知”，在营销工

具及方法上，这些智囊们也都是尝

鲜者。 实际上，巅峰智业也是百度

较早的一批客户。也许正是因为巅

峰智业的新思维、新思路抢先抢占

了旅游规划咨询行业在搜索营销

的先机，才使得巅峰智业问鼎旅游

规划咨询界，成为行业的佼佼者。

叶铁伟说：“使用百度推广

后，企业的业务量较之前有了明显

提高，在行业中的知名度也随着企

业的成长和业内客户的认可得到

了明显的提升。我们先后被评为旅

游咨询业优秀企业，并获得旅游规

划甲级资质。 ”

随着看得见的效果，巅峰智业

不断调整自己的营销推广方式。

“以前我们的推广方式主要限于比

较传统的方式， 使用百度推广后，

我们也发现效果有了明显的提升，

这些年公司在百度推广上的投入

越来越大，从之前占整个推广中的

小份额，逐步提升，目前已经占据

了公司营销投入的 50%。 ”叶铁伟

介绍随着搜索营销的越来越重要，

公司还将继续增加这方面的投入。

发掘潜在客户的利器

从 2002 年与搜索营销接触，

经过八年的实践，巅峰智业对于搜

索营销的价值有自己的认识。旅游

规划咨询行业有自身的特点，它们

的客户主要是各地的旅游局以及

景区管理单位，客户数量并不会很

多，但是金额都比较大。

搜索营销作为一种创新的营

销工具，是低成本、高回报、高附加

值的网络营销方式，搜索引擎在网

络营销的精准性和营销效果评估

方面的优势也不断被挖掘和认可。

它的这些特点已经越来越被认可，

现在搜索营销已经成为广大中小

企业最认可、最依赖的推广方式。

叶铁伟坦言， 他们公司通过

搜索营销并不可能带来直接成交

的客户，更多的是带来了客户的需

求信息和咨询信息。“换句话说是

为我们带来了一些潜在的客户，这

是由于我们行业和公司提供的产

品———服务的特点决定的。很多客

户都是通过百度搜索，进而知道我

们，通过我们公司网站对我们进行

了解，然后通过咨询、考查、进一步

确认等环节， 才可能完成一个订

单。 ”

“随着后期对数据的跟踪，我

们发现百度搜索营销能够切实给

带来实际的流量，而且通过对咨询

信息的分析，也发现我们的客户咨

询的针对性也提高了。与其他营销

方式相比，我们发现百度推广具有

数据可量化、针对性强的优点。 实

际效果显示，我们的投入带来了良

好的效益，公司的业务量和规模也

在不断的扩大，客户也从公司网站

上更加直观地了解公司实力，打单

的成功率得到了明显的提高。 ”叶

铁伟进一步补充介绍使用百度推

广的感受，除了能带来业绩的订单

之外，对公司整体的品牌形象也大

有提高。通过八年持续地做搜索推

广，把巅峰智业一步步打造成业内

的知名品牌，在业内拥有较高的知

名度和良好的美誉度。

事实上，巅峰智业在搜索营销

使用中，不仅使用了百度公司的产

品还同时使用了其他搜索公司的

产品。叶铁伟介绍，根据我们统计，

百度带来的流量或者是成功的客

户都占到了七八成之多。

与叶铁伟的感受一致，来自第

三方的数据也显示，作为全球最大

的中文搜索引擎，百度已经覆盖了

我国 95%的网民，每天响应数亿次

搜索请求。 这些海量的搜索行为，

以及它们所传递出来的消费和采

购意向，形成了一个蕴含巨大商业

机会的“金矿”。

企业可以通过设置关键词去

网罗潜在客户，然而，如何才能选

定有效的关键词呢？ 专家建议，如

果是为了获得有效目标客户，那么

最好选择关联性比较强的关键词。

叶铁伟也表示，“关键词的选择非

常重要，公司还会在这方面多下功

夫，调整优化关键词的选取。 ”

八年前从尝试使用搜索营销，

到目前成为公司主要的营销方式，

搜索营销大放异彩。 与此同时，巅

峰智业也从一家初创的小企业成

长为拥有员工 500 余人，经营管理

了 12家景区的大型专业旅游咨询

集团公司。

相伴八年，搜索营销造就“巅峰智业”

中国证券业“教父”阚治东长沙放言

“高市盈率时代将成为往事”

中国证券业“教父”阚治东来了。

10月23日，2010中国国际股权投融资高峰论坛暨商道中

国投资年会在长沙举行。适逢中国股市20周年，作为中国资本

市场的元老级人物，57岁的阚治东言语中不时流露出对过去市

场风云的缅怀。当然，证券市场的未来更让他关注。

“中国股市将逐步结束高市盈率时代。”阚治东说。

■记者 邢云 实习生 吴林

本报10月24日讯 今

天， 由水晶坊创业集团一

期投资5000万元的金玉堂

珠宝加工工场在宁乡高新

区竣工， 结束了我省只有

珠宝交易没有珠宝加工的

历史。

■记者 朱玉文
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期现套利是指当期货

市场与现货市场在价格差

距发生不合理变化时，交

易者就会在两个市场进行

反向交易， 从而利用价差

变化获利的行为， 期现套

利有助于保持期货市场和

现货市场之间的合理的价

格关系，可以说，期现套利

是跨市套利的扩展， 把套

利行为发展到现货与期货

两个市场而已。

什么是期现套利

我省首家珠宝加工厂落户宁乡

期货知识

阚治东，1952年生于上海。 上世纪九十年

代上半段，时任申银证券总裁的阚治东，与万国

证券总裁管金生和上交所总经理尉文渊被称

为“上海滩证券三猛人”。

2003年7月， 南方证券的局势开始迅速

恶化， 阚治东一直希望通过融资来挽救南

证。 但他的计划在董事会上得不到有效讨

论。于是，阚治东提出了辞职。

2007年，阚治东被深圳罗湖区检察院控

以“操纵证券交易价格罪”。同年11月，阚治

东创建了上海奥锐万嘉创业投资有限公司，

拉开了自己再战江湖的帷幕。

中国证券业“教父” 阚治东

对于业界流行的说法“全

民PE热”， 阚治东笑言，“这个

有点夸张， 准确的说是全民关

心PE”。

阚治东认为全民股权投资

热潮难退，一点都不稀奇，这来

源于政府的资金政策扶持；创

业板巨大的财富示范效应；日

益增长的民间投资能力； 国内

经济高速增长下， 中小企业资

本吸附效应； 加上资本退出渠

道的进一步拓宽。

在阚治东眼中，“全民PE

热潮”是好事，“目前，房地产

投资受限， 资本加速流入股票

市场， 企业纷纷涉足创投业，

创业板将大大激活全民股权

投资。”

创业板带来的“全民PE热”

当然， 新生事物具有两面

性，阚治东也看到了“PE热”的

负面效应： 比如目前市场反应

强烈的创业板高市盈率问题和

创业板上市企业业绩变脸问

题。

“创业板企业，之所以叫创

业板，就是说，有的企业会越走

越好， 而有的企业则会走着走

着走不下去了， 都是正常现

象。”阚治东表示：现在这种现

象又出现， 并不一定是上市前

过度“粉饰”和“包装”的结果。

而是创业板企业必然会出现的

现象，会出现分化。

至于高市盈率， 阚治东表

示，这不仅仅出现在创业板，在

主板也是普遍现象， 目前欧美

上市公司市盈率基本在10倍左

右， 而我们的公司动辄就是40

倍、60倍，上百倍也不稀奇。

阚治东告诉记者， 日本股

市也曾出现公司高市盈率的情

况，后来经济增速减缓后，市盈

率才慢慢降下来。

阚治东认为， 中国经济未

来的高速增长将不再强调

GDP， 转而着重质的增长，“这

将使高市盈率时代难以维持，

公司渐渐回归本身价值”。

高市盈率将难以维持
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据新华社消息， 在中

国宣布加息后， 国际大宗

商品市场应声下跌。 美国

专家认为， 中国此次加息

对国际大宗商品市场的作

用仍属心理层面， 从长远

看影响有限。

就这两天整体盘面看

来， 中国加息后国际大宗

商品应声倒地， 但这对于

投资者来说也许是个好消

息，利空消息被充分消化，

加息后的第二天大部分商

品低开高走。

受中国加息的影响

下，美指走低，无疑对以美

元计价的商品提供了上涨

的动能。 有色金属尤为突

出， 上周五沪锌主力合约

1102基于周四伦锌的强势

走高，突破上涨，收20505，

涨740或3.74%。

另中国第三季度国内

生产总值以及中国9月工

业数据均显示增长， 表明

市场供给减少及需求强劲，

为金属价格提供支持。中国

第三大锌生产商———深圳

市中金岭南有色金属股份

有限公司冶炼厂被要求停

产， 导致暂时性的供应缺

口，这也为锌价触及数个月

高位加了一把力。 综上而

言，沪锌上升趋势未发生转

变， 前期投资者手中多单

可继续持有， 可适当逢高

减仓，不宜追涨，并密切关

注锌企业恢复生产情况。

■德盛期货岳阳营业部

孙博

中国加息 金属看好


